

Al filo: Transpirenaica Parapente-Montañismo

Escrito por edu_ns - 09/09/2010 17:44

Serie de reportajes de Al filo de lo imposible "De mar a mar" en la que se cruzan los Pirineos desde el mar Cantábrico hasta el mar Mediterráneo. Un grupo de montañeros del grupo militar de alta montaña, lo harán en invierno con esquies de travesía y crampones, mientras que dos parapentistas lo harán en verano de forma aérea.

Parte 1 <http://www.rtve.es/alacarta/videos/al-filo-de-lo-impossible/filo-impossible-mar-mar/869277/>

Parte 2 <http://www.rtve.es/alacarta/videos/al-filo-de-lo-impossible/filo-impossible-mar-mar-ii/870165/>

Parte 3 <http://www.rtve.es/alacarta/videos/al-filo-de-lo-impossible/filo-impossible-mar-mar-iii/871347/>

Parte 4 <http://www.rtve.es/alacarta/videos/al-filo-de-lo-impossible/filo-impossible-mar-mar/872327/>

Re: Al filo: Transpirenaica Parapente-Montañismo

Escrito por Cazador236 - 10/09/2010 00:27

Si, es sin duda la prueba mas dura alas que se somete un soldados de la brigada de montaña . Pero en el reportaje van con equipo básico ligero de montaña. Pero en las unidades militares hacen esta prueba con equipo y armamento completo, ya que al finalizar la ruta gran recorrido, se realizan unas alfas de combates de tres días. Por eso nosotros las llamamos INFIERNO BLANCO el bautismo de fuego.

Viva la Brigada de Cazadores de Montaña.

Viva el América 66.

Viva la infantería Ligera.
